

Go Go 農大

2019 9月号

徳島県立農林水産
総合技術支援センター
農業大学校新聞

後期スタート!



9月11日、校長講話があり、後期の授業が始まりました。近年は地球温暖化の影響か、夏休みが明けても気温が下がらないことが常態化しています。今年も例にもれず、30℃を超える猛暑の中でのスタートとなりました。

後期は四国農学連のスポーツ大会や農大祭、収穫祭などイベントが盛りだくさん！暑さに負けることなく取り組んでいきます。

「1」別研修旅行

8月の終わりに9月のはじめにかけて、コース別の県外研修旅行が行われました。

〈6次産業ビジネスコース〉

8月29・30日、小豆島オリーブ公園、おかやまファーマーズマーケットなど、香川から岡山にかけての農産販売所を見学し、主に各地の特産物を生かした加工品の種類やその販売方法について学びました。



気になる加工品を発見!

〈農業生産技術コース〉

9月3・4日、大阪の農業法人・ナカスジファームや滋賀の株式会社アグリケーショなどを訪問。県外の生産の現場を見学したり、経営に関する講義を聴いたりし、将来就農した際に役立つ貴重な経験を積むことができました。



山羊との遭遇

体験学習発表会



写真なども使って分かりやすく説明

1年次の1月〜2年次の夏休みにかけて、約4週間にわたって取り組んできた農業・6次産業体験学習のまとめとなる発表会が、9月25日に行われました。学生たちは受け入れ農家や会社の概要や経営の特徴、自身が体験した内容などを簡潔にまとめ、スライドを使って分かりやすく説明しました。



先生方から鋭い指摘や質問も!



おかやまファーマーズマーケットにて